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プレゼン準備開始
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4年ぶりに麗水の地へ！！4年ぶりに麗水の地へ！！
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04 会頭公式訪問
  　麻生 将豊×佐賀県青年会議所　   (日本青年会議所 第72代会頭)　　（2023年佐賀7LOM理事長）　　

05　 女川原子力発電所 視察
　　　宮城県牡鹿郡女川町へ！！        
　　　　　　　　　　　

06 麗水会議　　　　　4年ぶりに麗水の地へ！！

08 第3回仮入会員セミナー
　　　　  第4回に向けて最終セミナー！！会議とは！？

　　　 　 いよいよ第4回に向けてチーム発表！！

 

10 3月例会
      国際交流の歴史と外国人労働者について！！

11 委員会紹介
　　　今回は3月例会担当委員会の
　
　　　　 国際交流委員会をご紹介します！！

      理事会傍聴
　　　　仮入会員メンバーにかっこいい背中を見せられるか！？

          NOW ON JC       

CONTENTS

JC TIMES
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会頭公式訪問　　

3月4日(土)

公益社団法人日本青年会議所の会頭公式訪問が佐賀ブロック協議会    

にて盛会に執り行われました。

2023年度の会頭は元内閣総理大臣でもあり、日本青年会議所歴代会頭で

もあられます麻生太郎歴代会頭の長男！麻生 将豊君！

会頭を交えて県内各地青年会議所理事長との対談がありました。

各青年会議所が抱える問題。

青年会議所としてやるべきこととは何なのか等の質問に親身になって

共に意見したり考え合ったりしました。🧐

また会頭自身がとても唐津には縁があるということもわかり、　       

さらに親近感が湧きました。🧐

佐賀県への来訪、誠にありがとうございました。

今年、日本青年会議所の基本理念は、🧐🧐

「夢溢れる未来を描き 世界に冠たる日本を取り戻す」

この合言葉を胸に今年1年、からつを盛り上げていきます！

JC TIMES
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2月26日(日)27日(月)

原子力発電施設等視察研修会を通して、原子力発電所を持つ町の近隣都市に住み暮らす者として、

原発についての知識や興味をもっと持つべきだと痛感した視察だったと感じました。

女川原発では、東日本大震災の際に十全な備えがあったので大きな被害も無く、むしろ避難所とし

ての機能を果たしたにもかかわらず、現在も防災新基準に対する大規模な対応をとられているのを

目の当たりにしました。果たして玄海原発がどのような防災の備えをとっているのかを考えたと

き、何を知っていて有事の際にどのような対応をとるべきか改めて考える機会となりました。

また、現地では今なお震災の爪痕が、各所に残っており、息を飲むような震災の凄惨さに驚愕し、

災害に対する意識を高めることができたと感じます。

女川原子力発電所 視察
JC TIMES
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麗水会議
3月11日(土)12日(日)

JCI唐津とJCI麗水との日韓合同会議が韓国の麗水の地にて開催されました。

姉妹JCとして2021年度に姉妹締結50周年の節目を迎え、本年度の交流事業では50年の歴史を

どう振り返るか、また、どういう交流事業を行うか等の会議を行いました。

普段とは違い、国境を超えた緊張感がある会議を体験でき、とてもいい機会になりました。
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麗水会議 懇親会

今回
新たに4組の
兄弟が
できました。
今後の絆に
期待です！

会議が終わった後の懇親会では、JCI麗水のメンバー、JCI麗水のOBの方々

からとても素晴らしいおもてなしをしていただき、これまで先輩諸兄姉か

ら紡がれてきた50年の歴史の深さを感じることができました。

さらに、唐津と麗水の兄弟縁組も新たに4組作ることができ、これからの

姉妹JCとしての更なる交流のきっかけになったと思います。

これからも姉妹JCとして歴史を積み重ねていきたいと感じた内容の濃い短

い2日間でした。

OBさん含め、

たくさん話して

懇親を深めました。
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今回のセミナー内容は60周年から学ぶ唐津青年会議所の歴史です！今回のセミナー内容は60周年から学ぶ唐津青年会議所の歴史です！
唐津青年会議所の歴史と未来ビジョンについて理解をさらに深めるため、グループワークを交えた唐津青年会議所の歴史と未来ビジョンについて理解をさらに深めるため、グループワークを交えた
セミナーが開催されました🧐🧐セミナーが開催されました🧐🧐
仮入会員と一緒にからつの未来について語りつくしたりどのような歴史、そして今後のあるべき未仮入会員と一緒にからつの未来について語りつくしたりどのような歴史、そして今後のあるべき未
来の姿等について話し合いました。来の姿等について話し合いました。
様々な意見がある中で、おー！こういう意見もあるのか、なるほど！様々な意見がある中で、おー！こういう意見もあるのか、なるほど！
こういった手法があるのかなど正会員も含めてとても勉強になった時間でした。こういった手法があるのかなど正会員も含めてとても勉強になった時間でした。
正会員も仮入会員も第３回の仮入会員セミナーを通し、唐津青年会議所を知ることができました。正会員も仮入会員も第３回の仮入会員セミナーを通し、唐津青年会議所を知ることができました。

NOW ON JC   JC TIMES

第3回仮入会員セミナー第3回仮入会員セミナー

からつうるおし隊
Aチーム
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今回！！第4回目の仮入会員セミナーは、恒例の！プレゼンテーション対決です。

テーマは・・・【唐津青年会議所イメージアップ大作戦〜TANOSHIKA未来へ〜】

2023年度は、正会員数62名でのスタートとなり、年々数名ではありますが正会員数も減少傾向にあり
ます。会員拡大はここ数年、唐津青年会議所の大きな課題のひとつです。
唐津青年会議所のことについて情報収集、分析し、どうすれば唐津青年会議所を地域に知ってもら
うことにつながるかについて発表してもらいます。　　　

からつうるおし隊

LKT

Aチーム

Bチーム

プレゼン準備！開始！！プレゼン準備！開始！！

(由来：からつを潤したいから)
　リーダー：真崎 芳洋 君
副リーダー：三浦 貴旦 君
　運営幹事：曲渕 剛太 君
　メンバー：田中 脩司 君

                       L          K                      T
(由来：LINEで決めたよ！チーム名！)

リーダー：西 亘 君
　　副リーダー：坂本 満理絵 君

裏副リーダー：神田 大吉 君
　　運営幹事：成富 隆博 君
　　メンバー：大原 玄太 君
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3月例会3月例会
3月24日(水)
今回、委員会タイムでは「からつ」の国際交流に
ついて学び、在留資格や外国籍住民アンケート調
査結果から外国人労働者の現状をクイズ形式で知
り、重要な気づきを得る事ができました。また、
外国人労働者に対する印象やイメージを、　　　
「活動宣言」として言語化しチーム内で共有する
ことで、他人の考えからさらに気づきを得る事
で、メンバーのダイバーシティを高めることでき
ました。

JC TIMES

3月3日（金）に
仮入会員さんが
理事会を傍聴しに
来られました。
緊張〜〜。。
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地球市民委員会では？

いえ、国際交流委員会です。

我々は、先輩たちが受け継がれてきたJCI麗

水、JCI糸島との絆を「より良い」ものにす

るため日々活動しております。そして、今ま

で築いてきた友情を愛情に変え、これから持

続可能な交流のかたちの道標となる

「より良い」絆を築きあげます。

国際交流委員会は、1人ひとりの個性が豊か

な委員会です。メンバーが持つ良い個性を最

大限に発揮し、想いやりを持ってみんなで活

動・運動を実施しています。

〜「 RESPECT 」〜　

国際交流委員会は、1つひとつの目標のため、

唐津青年会議所メンバー1人ひとりを大切に想

う。

国際交流委員会

理事会傍聴
3月3日（金）に
仮入会員さんが
理事会を傍聴しに
来られました。
緊張〜〜。。



インスタグラムやってます！

唐津青年会議所の

「今」を発信しています。

チェック！チェック！

ホームページにも

今回の記事掲載してます。

過去のニュースも

ご覧いただけます！

チェック！チェック！

JC TIMES GENERAL AFFAIRS AND PUBLIC RELATIONS COMMITTEE
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